
Interrogazione a risposta scritta
Raccomandazione

Al Sindaco di Lucca Prof. Alessandro Tambellini
Al presidente del Consiglio Comunale Battistini

Sede Comunale

OGGETTO. Dichiarazioni del Dirigente Angeli e del Sindaco durante il Consiglio Comunale del 
5/6/2020

Premesso:
- che durante la seduta del consiglio comunale del 5/6/2020, visibile al link 

https://www.youtube.com/watch?v=OAC7NM60JPU&feature=youtu.be riguardante la proposta 
intervento su Ex Manifattura tabacchi; il dirigente Angeli e il Sindaco intervenuti durante il 
dibattito consiliare,  hanno dichiarato che non risponde al vero che il baluardo viene dato 
in gestione per 50 anni al privato. Le testuali parole del Dirigente Angeli al minutaggio 
3.19.40 e seguenti sono “Dico al Consigliere Di Vito che da nessuna parte sta scritto che ci 
sarà la concessione del baluardo”, ribadito dal sindaco al minutaggio 3.37.50 e seguenti 
“Consigliere Di Vito non sta scritto da nessuna parte di cedere il baluardo San Paolino, 
perché non si cede proprio niente”.

- Che la proposta prevede non solo una piazza ed un parcheggio, ma altre opere di 
riqualificazione urbana che il Sindaco pare dimenticare, come è invece chiaramente scritto 
a pag. 4 del piano economico finanziario:

- Considerato che dai documenti allegati alla proposta presentata da Coima si legge nell’allegato n.5
nella parte riguardante la gestione degli spazi pubblici dati in concessione, tra cui il baluardo,  a 
pagina 15 “il Comune dà atto che il Gestore ha il diritto, per l’intera durata della Concessione, di 
occupare senza applicazione di COSAP le Aree di cui al precedente paragrafo 1” tra cui il baluardo. 
Durante la concessione il gestore potrà fare il quelle aree, compreso il baluardo, praticamente ciò 
che vuole come specificato sempre a pagina 15 “la disponibilità delle Aree a favore del Gestore 
dovrà essere continuata e senza alcuna interferenza”.

Chiede al Sindaco 
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https://www.youtube.com/watch?v=OAC7NM60JPU&feature=youtu.be


Di spiegare le discrasie riscontrate tra ciò che è stato detto pubblicamente in consiglio è quanto scritto nella
proposta di Coima che prevede la gestione continuata e senza alcuna interferenza del comune per i 50 anni 
della concessione.

Lucca, 7 giugno 2020
Massimiliano Bindocci
Consigliere Comunale
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